

Einfahrt der ganzen Flotte in die Magellanstraße. . . . .	25. Oktober 1520
Desertion des zweiten Schiffes, des „San Antonio“ . . . . .	8. November 1520
Die Flotte gelangt aus der Magellanstraße in den Pazifischen Ozean . . . . .	28. November 1520
fährt vorbei an der Insel San Pablo . . . . .	24. Januar 1521
fährt vorbei an den Tiburonen-Inseln . . . . .	4. Februar 1521
erreicht die Ladronen . . . . .	6. März 1521
erreicht die Insel Samar (Philippinen) . . . . .	16. März 1521
erreicht die Insel Massawa . . . . .	28. März 1521
trifft in Sebu ein . . . . .	7. April 1521
Tod Magellans auf Mactan. . . . .	27. April 1521
Tod Serrãos und Barbosas . . . . .	1. Mai 1521
Verbrennung des dritten Schiffes, der „Concepcion“ . . . . .	4. Mai 1521
Ankunft des desertierten Schiffes, des „San Antonio“, in Sevilla . . . . .	6. Mai 1521
Ankunft der „Victoria“ und „Trinidad“ auf den Molukken (Tidore). . . . .	8. November 1521
Unfall des vierten Schiffes, der „Trinidad“ . . . . .	18. Dezember 1521
Das letzte Schiff, die „Victoria“, tritt von Tidore die Heimfahrt um die Welt an . . . . .	21. Dezember 1521
Die „Victoria“ verläßt Ombay. . . . .	25. Januar 1522
verläßt Timor. . . . .	13. Februar 1522
umfährt das Kap der Guten Hoffnung . . . . .	18. Mai 1522
erreicht die Kap Verde-Inseln. . . . .	9. Juli 1522
erreicht San Lucar. . . . .	6. September 1522
wirft drei Jahre weniger zwölf Tage nach der Ausfahrt wiederum Anker in Sevilla . . . . .	8. September 1522